

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 25.09.2024

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass am rechten Flussufer der Neuen Donau unmittelbar südöstlich der WALULISO Brücke die bestehende Hundefreie Zone zu begrenzen ist und den Beginn sowie das Ende der Hundefreien Zone eindeutig mit entsprechenden Schildern auszuweisen.

Begründung

Diese Hundefreie Zone ist nur mit einem Schild unmittelbar südöstlich der WALULISO Brücke gekennzeichnet und somit auch nur aus dieser Richtung kommend erkennbar. Quert man aber die Neue Donau über das Wehr 2 und geht dann Richtung WALULISO Brücke, so ist die Hundefreie Zone nicht ausgeschildert und somit auch nicht als solche erkennbar.

Dr Wolfgang DUSEK, M.Sc.
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann